

QUINZIEME SESSION DU GROUPE DE TRAVAIL DE L'EXAMEN
PERIODIQUE UNIVERSEL

Clarisse
Merenbol.

EXAMEN DES EMIRATS ARABES UNIS

28 janvier 2013

DECLARATION DU BURKINA FASO

Monsieur le Président,

Ma délégation félicite les Emirats Arabes Unis pour la présentation de son rapport détaillé au titre du second cycle de l'EPU et note avec intérêt l'ensemble des efforts faits par le pays pour mettre en œuvre les recommandations qu'il avait acceptées en 2008.

La détermination à progresser encore plus dans la voie de la promotion et de la protection des droits de l'homme, tel que mentionné dans le rapport, a permis en effet d'entamer de grandes réformes législatives, réglementaires et institutionnelle, que le Burkina Faso tient à saluer.

Nous notons en particulier avec intérêt, la ratification de plusieurs instruments internationaux relatifs aux droits de l'homme, les projets de lois en cours sur les travailleurs domestiques et les droits de l'enfant, la mise en place d'un Haut Comité pour la protection de l'enfance ayant permis la création d'un centre de protection de l'enfance, ainsi que l'existence d'une Commission de lutte contre la traite des êtres humains.

Le Burkina encourage les Emirats Arabes Unis à poursuivre ses projets normatifs et à les finaliser.

Nous souhaitons enfin, formuler trois recommandations au pays :

-Ratifier les autres conventions internationales relatives aux droits de l'homme auxquelles il n'est pas encore partie.

-Mettre en place une commission nationale des droits de l'homme conforme aux principes de Paris

-Poursuivre ses efforts en matière de promotion et de protection des droits des femmes, afin qu'elles s'intègrent pleinement dans la dynamique de développement du pays.

Je vous remercie